

FEC

Estudian acciones por jóvenes heridos

La directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción después de entrevistarse el viernes con el vicerrector académico, Alberto Gyhra, anunció que pedirán formalmente a la autoridad universitaria que estudie acciones legales en defensa de los estudiantes que resultaron heridos en enfrentamientos con las Fuerzas de Orden los días 30 y 31 de agosto.

Carlos Almanza, vicepresidente del organismo estudiantil, precisó que mientras no llegue de Italia, el presidente Alejandro Navarro, no avanzarán en estas gestiones. Se estima que la petición a la autoridad universitaria la harán a mediados de la próxima semana.

Una de las estudiantes heridas con balines en la cabeza debió ser internada en el Hospital Naval al presentar vómitos y hemorragia días después que le sacaran los balines y estaba dada de alta. Su estado, que se temió pudiera ser de cuidado, mejoró notablemente y fue dada de alta en el Hospital Naval.